



Santa Ana del Conde; el abandono del campo

PÁGINA 6



MATAN A JOVEN EN BRISAS DEL CAMPESTRE

SECCIÓN POLICÍA



NUEVA SERIE

# Entre elfos y dragones

ESPECTÁCULOS

# El Heraldo

LEÓN

AÑO LXI No. 2137 MUY BUENOS DÍAS HOY ES VIERNES 14 DE SEPTIEMBRE DE 2018 TEL. REDACCIÓN 719-88-13 \$10.00

## SE CONVERTIRÁ EN UN CENTRO COMERCIAL: GOBERNADOR

# Modernizarán recinto ferial

» De los 220 millones que se ejercerán por parte del estado en las obras, el municipio de León aún no define su aportación

IGNACIO VELÁZQUEZ LOZA

El alcalde Héctor López Santillana, expuso, que con las nuevas obras León tendrá una feria más divertida y se aprovechará el recinto todo el año, en beneficio de las familias leonesas y visitantes foráneos.

Las obras no afectarán la feria en enero, indicó, lo más importante no es la inversión en equipamiento de infraestructura, sino el trabajo en equipo de construir una visión de ciudad humana, y aquí se denota este objetivo de trabajo en equipo, que todo lo vence.

El propósito también es "convertirnos en líderes intencionales", expuso en la presentación del Proyecto de Modernización del Recinto Ferial.

para seguir construyendo un León atractivo y divertido. De los 220 millones que se ejercerán por parte del estado en las obras, el municipio de León aún no define su aportación, se analizará de acuerdo avance el proceso de la licitación, de momento no se puede precisar, dijo.

El proyecto consiste en la construcción de un estacionamiento en un área de 9 mil 741 metros cuadrados; un edificio que se ubicará en un nivel de sótano destinado a estacionamiento y albergará 297 cajones. Además, incluirá un núcleo de sanitarios, caseta de vigilancia y site para voz y datos.

### SERÁ PLAZA COMERCIAL

El recinto ferial se convertirá en una plaza comercial, un centro

de esparcimiento donde la familia podrá disfrutar y comer rico. La finalidad es darle un uso al inmueble que permanece la gran parte del año sin ser usado por los leoneses.

En el proyecto se invertirán 220 millones de pesos, y formará parte de la imagen urbana, donde se aglutinarán de manera estratégica los inmuebles que conforman el Conjunto Urbano del Forum Cultural, la Universidad de Guanajuato, la Feria Estatal de León, Explora, Poliforum, el Centro de Exposiciones y Convenciones de León.

Esto se anunció en una intensa gira que realizó el gobernador Miguel Márquez Márquez en el municipio de León, donde entregó infraestructura deportiva, y recursos para fo-



ASÍ ES COMO se proyecta el recinto ferial.

FOTO: PENSAMIENTO CORPORATIVO

mentar el turismo.

Ya se trabaja en la modernización del Conjunto Urbano

del Polígono Poliforum con la construcción de un estacionamiento, con una inversión de

134 millones de pesos en la zona de la Feria Estatal.

PÁGINA 5



CON EL PASO de los vehículos se creaba una espuma blanca.

## Expulsa coladera aguas de tenerías

Miles de litros de aguas negras de las tenerías que colindan con bulevard Hidalgo y Valtierra, fueron expulsadas durante horas por una coladera en la parte baja del Río de los Gómez.

De manera inexplicable, una coladera ubicada en el Río de los Gómez comenzó a expulsar aguas negras con líquidos de las tenerías que se encuentran en la zona de la colonia Héroes de Chapultepec, justo en la parte baja del puente de Vicente Valtierra.

Desde el mediodía, miles de automovilistas tuvieron que pasar por encima de la coladera y las aguas negras, las cuales despedían olores penetrantes.

El color de las aguas era negro intenso y con el paso de los vehículos se creaba una espuma blanca.

Las aguas negras se fueron hacia el cauce del Río de los Gómez, que lleva agua por el desfogue de la presa El Palote. (ISRAEL ALATORRE)



### MI MOMENTO ES AHORA

#BanBajoConmigo

www.bb.com.mx



## Elogia nuevo Reglamento de Tránsito

PÁGINA 4



SALVADOR Ramírez Argote.

## Señala persecución contra exfuncionarios

El regidor, Salvador Ramírez Argote, aseguró que existe persecución política contra exfuncionarios y que los 152 procedimientos de responsabilidad administrativa están mal fundamentados, "mal hechos", y todos los va a perder la Contraloría Municipal en el Tribunal de Justicia Administrativa.

Lo anterior tras dar a conocer el contralor Esteban Ramírez Sánchez, que instauró 151 procedimientos de responsabilidad administrativa en los cuales se encuentran involucrados 152 exservidores públicos de la pasada administración municipal.

PÁGINA 3



SECCIÓN EL UNIVERSAL

